

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
SMK NEGERI 2 SAMPANG

Mata Pelajaran	Kelas/ Semester	Alokasi Waktu	Pertemuan ke-	Jam Pelajaran ke-	Tanggal & bulan ajar		Keterlaksanaan		
					10	Agustus	√	?	X
Simulasi dan Komunikasi Digital	X MM/ Gasal	3 JP	3	2-4	10	Agustus	√	?	X
Tujuan Pembelajaran	<p style="text-align: center;">KD 3</p> <p>3.10 Menganalisis komunikasi sinkron dan asinkron dalam jaringan</p>				<p style="text-align: center;">KD 4</p> <p>4.10 Melakukan komunikasi sinkron dan asinkron dalam jaringan</p>				
	<p style="text-align: center;">IPK 3</p> <p>3.10.1 Menganalisis komunikasi sinkron dan asinkron dalam jaringan</p>				<p style="text-align: center;">IPK 4</p> <p>4.10.1 Melakukan komunikasi sinkron dan asinkron dalam jaringan</p>				
Materi Pelajaran	Komunikasi dalam jaringan; Komunikasi asinkron email								
<p>Model: Project Based Learning (PBL)</p> <p>Produk: Akun Email dan Google Drive</p> <p>Deskripsi: Peserta didik secara personal membuat dan mengelola Email secara mandiri</p>	<p>Langkah Pembelajaran:</p> <p>Pentuan Pertanyaan Mendasar atau Esensial</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan sebuah pertanyaan esensial atau non esensial jenis komunikasi dalam jaringan • Guru memberikan stimulus berupa tayangan slide jenis komunikasi dalam jaringan beserta contohnya • Siswa merumuskan pertanyaan permasalahan yang muncul dalam jenis komunikasi dalam jaringan. <p>Mendesain Perencanaan Proyek</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa berkreasi merumuskan esensial atau non esensial variable jenis komunikasi dalam jaringan • Siswa mendesain perencanaan jenis komunikasi dalam jaringan • Siswa bekerja secara mandiri atau berkelompok untuk membuat sebuah perencanaan membuat email dan google drive • Guru menjaga agar akun email yang telah dibuat rasional dan logis. <p>Menyusun Jadwal</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa berkreasi menentukan nama akun email beserta tampilannya • Siswa membuat penjadwalan untuk mengelola akun email • Siswa dilatih kritis memperkirakan hal-hal apa yang perlu mereka lakukan untuk membuat tampilan email yang bagus dan bijak dalam pengelolaan akun termasuk mengoptimisasi fungsi google drive <p>Memonitor Kemajuan proyek</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru dan siswa (kelompok siswa) harus memonitor kemajuan dari isi akun email dan google drive yang berkaitan dengan pembelajaran • Siswa belajar bekerja sesuai rencana jadwal yang mereka buat, apakah semuanya sudah berjalan dengan baik. <p>Menguji Proses dan Hasil Belajar</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru menguji (mengevaluasi) proses dan hasil belajar selama siswa melaksanakan penugasan membuat akun email dan pengelolaannya • Guru memberikan umpan balik, penguatan, bantuan, fasilitasi, dan sejenisnya. • Guru mengevaluasi bagaimana perolehan hasil belajar siswa, baik dari aspek sikap, keterampilan, maupun pengetahuan. <p>Melakukan Evaluasi Pengalaman Membuat Proyek atau Melaksanakan Proyek</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membantu siswa melakukan refleksi diri agar siswa terbiasa mengevaluasi pembelajaran • Guru melakukan penilaian (pengujian proses dan hasil belajar) baik dari aspek sikap, keterampilan dan pengetahuan. • Guru memfasilitasi siswa berpikir dan mengingat kembali hal terbaik selama mengikuti materi dan melaksanakan tugas yang telah diberikan. 								
<p>Alat, Bahan dan Media:</p> <ul style="list-style-type: none"> • PC/Laptop/Handphone lengkap dengan aksesoris • Internet 									
Asesmen:	<p>Penugasan: Pembuatan akun email, google drive dan pengelolaan akun</p>								
Link materi terkait	<p>Komunikasi dalam jaringan (1/2) ; Komunikasi dalam jaringan (2/2) ; Komunikasi Asinkron Email</p>								
Untuk info lebih lanjut silahkan kunjungi weblog :	<p>ilhamcak.my.id</p>								
Verifikasi dan Validasi RPP	Sampang, 13 Juli 2020								
 Kepala Sekolah Drs. Mukani, MM. NIP. 196812101999031007	Guru Mata Pelajaran  Miftah Ilhami, S.T. NIP. 199211202019031015								